

2018年3月21日 京阪電車を愛する会 会員向け

京阪電車大津線 感謝祭

平成 29 年度の大津線感謝祭は 3 月 21 日（水・祝）に実施され、冷たい雨の降るあいにくの天気にもかかわらず、午前・午後合わせて約 200 名の参加者があり、それぞれに楽しい時間を過ごしていただきました。

また、当日は荒天の為、恒例の「電チャリ」、「ミニ京阪電車乗車」が実施できませんでしたが、京阪電車のご厚意により 800 系電車による錦織車庫内ミステリーツアーを実施して頂き、いつもの感謝祭にない体験もしていただきました。



← ↓今回特別に実施して頂いた錦織車庫ミステリーツアーでは、貴重な車庫内の走行を体験できました。ツアー中の洗車線走行では勢いよく吹き出す水と大きなブラシにビックリ。



← 展示されている新塗装の 700 形電車の中では制服を着て運転手さん、車掌さんへのなりきり体験・撮影会を実施。

↓→普段は見られない床下や屋根上の見学。
少し専門的な説明もあって、大人の方も
興味津々に聞き入っておられおられました。



→お絵かきコーナーでは思い思いの京阪電車を描いたり、
線路の下に敷かれているバラス（碎石）に着色したり
して楽しみました。





←当イベント最大の呼び物、「電車運転体験」丁寧な説明のあとはいよいよブレーキを緩めて出発します。

→小さなお子さんから大人の方まで、約60名の方が本物の電車を運転させて頂きました。



※ 生憎の天候の中、ご来場下さった会員の皆様、ありがとうございました。また、当イベント実施のために多大なご協力を頂いた京阪電車の皆様、どうもありがとうございました。